

Protokoll: Eine Bürgerin fragt, ob man auf den Friedhof nicht auch an den verschiedenen Grabstellen Bänke und Steine zur Ablage stellen könnte. Da Sie sich vorstellen kann, dass dort eine Begegnungsstätte für die trauernden Bürger von Bubenheim ermöglicht wird.

Sie fragt auch, ob es einen neuen Termin mit dem Radverkehrsbeauftragter Herrn Tobias Weiß-Bollin gibt. Da das Treffen ja 2 Mal wegen schlechten Wetter letztes Jahr abgesagt worden ist. OV Mike Karen erklärt, dass es noch keinen neuen Termin gibt.

Außerdem fragt Sie ob nicht eine Querungshilfe in der „Mailust“ am Tunnel angebracht werden könnte. Da es dort immer wieder zu gefährlichen Begegnungen mit Fahrzeugen kommt, wenn man mit dem Fahrrad unterwegs ist.

Ansonsten fragt Sie, wann die Brücken Namensgebung und das Fest stattfindet. Herr Karen erklärt, dass er diesen Termin in den Sommer verlegen wollte.

Des Weiteren fragt Sie, ob man nicht die Beschlussvorlagen auf der Seite der Ortsbeiratseinladung mit einsehen könnte. Damit Sie diese vorher mal durchlesen könnte. OV Mike Karen sagt, dass er das nach seinem Kenntnisstand nicht tun könnte. Aber würde gern Nachfragen bei der Stadt Koblenz ob es dort eingestellt werden kann.

Obendrein wurde noch über die Verwirrung über das Heizungsgesetz geredet. Und man mit dieser Unsicherheit, was jetzt die beste Entscheidung zur Heizungswahl (gerade als älteres Semester) überfordert ist.

Herr Kehr sagt dazu, dass in Bubenheim wahrscheinlich keine Fernwärme geplant sei. Und deswegen wohl nur eine Wärmepumpe möglich wäre. Der Ortsbeirat erklärt, dass er einen Experten von der EVM einladen möchte um die Unsicherheit der Bürger zu nehmen.